



Protokoll

lfd. Nummer der Sitzung. Sitzung des Studentenrates der TU Bergakademie Freiberg
(Wahlperiode 18, öffentlich)

<u>Datum:</u> 16.08.2018	Datum	<u>Ort der Sitzung:</u>	Besprechungszimmer des Rektorats
<u>Beginn:</u> 20:00	20:00 Uhr	<u>Sitzungsleitung:</u>	Rebecca Diewitz
<u>Ende:</u> 21:00	22:00 Uhr	<u>Protokollführer:</u>	Torsten Lehmann

Anwesenheit

Entsante Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt)

Fakultät 1			Fakultät 2			Fakultät 3		
<i>JC</i>	Jonas Curdes	E	<i>AK</i>	Anita Katheras	X	<i>LW</i>	Linus Walter	E
<i>FH</i>	Felix Hallfarth	X	<i>JR</i>	Julia Richter	X	<i>RD</i>	Rebecca Diewitz	X
<i>VW</i>	Vincent Weinrich	X	<i>MR</i>	Manuel Rothenberger	X	<i>JB</i>	Johannes Bauer	E
Fakultät 4			Fakultät 5			Fakultät 6		
<i>VS</i>	Vivian Schünemann	X	<i>CK</i>	Christoph Kobold	U	<i>TE</i>	Tobias Eichhorn	E
<i>LF</i>	Lea Fränze	X	<i>TL</i>	Torsten Lehmann	X	<i>ER</i>	Elena Ries	E
<i>BB</i>	Benjamin Bonk	X	<i>FP</i>	Florian Pratsch	X	<i>DS</i>	David Schubert	X

Unterschriften

Sitzungsleiter:

Protokollant:

Tagesordnung

- 1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit
- 2 Änderung der Tagesordnung
- 3 Finanzanträge
- 4 Protokollabstimmung
 - 4.1 Keller- und Verleihbeauftragter
- 5 Inforundlauf
- 6 Sonstiges
- 7 Termin nächste Sitzung

1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit

Es sind 12 von 18 Mitgliedern anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig.

2 Änderung der Tagesordnung

neuer TOP 4.1 Keller- und Verleihbeauftragter

3 Finanzanträge

StuRa – Referat *Öffentlichkeitsarbeit* – Überzug für das Sofa im StuRa-Büro – 22,99 €

Der StuRa möge beschließen den vorliegenden Finanzantrag anzunehmen

Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.

Der Beschluss wird angenommen.

StuRa – Referat *Öffentlichkeitsarbeit* – Buttons mit dem StuRa-Logo (50 Stk) – 62,48 €

Der StuRa möge beschließen den vorliegenden Finanzantrag anzunehmen

Abstimmungsergebnis: 10 von 12 dafür.

Der Beschluss wird angenommen.

4 Protokollabstimmung

Es liegt ein Protokoll vor vom 09.08.2018.

Die Abstimmung wird auf die nächste Sitzung vertagt.

4.1 Keller- und Verleihbeauftragter

TE tritt als Keller- und Verleihbeauftragter zurück.

Es wird ein neuer Verantwortlicher gesucht. *BB* stellt sich zur Wahl.

Der StuRa möge beschließen *BB* als neuen Keller- und Verleihbeauftragten einzusetzen

Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.

Der Beschluss wird angenommen.

5 Inforundlauf

Referat *Kultur und Sport*

Es fand ein Treffen für die Planung der AG-Rallye statt.

Es wird weiter nach Sponsoren für die Erstwoche gesucht.

Es werden noch Tutoren für die Lerngruppen im BBK gesucht.

Die Ersthomepage soll demnächst fertig gestellt werden.

Referat *Technik*

Der Drucker aus dem Büro wurde beim Hersteller eingeschickt und ist nun zurückgekommen. Da kein Originaltoner verwendet wurde, besteht kein Anspruch auf Ersatz. Der Drucker scheint gereinigt worden zu sein. Möglicherweise ist der Fehler damit vorerst behoben.

Referat *Studium und Bildung*

Aufgrund von Urlaub konnte noch kein Treffen mit Fr. Rogler stattfinden. Es gab Beschwerden über die Vergabe des ECTS-Grad. Das Referat wird sich damit auseinandersetzen.

Referat *Finanzen*

Tagesgeschäft

Vorsitzende

Einladung für den 17.09. in die Terra Mineralia zu einem Vortrag mit dem Titel: "Vielfalt zählt! Eine Expedition durch die Biodiversität".

6 Sonstiges

Drucker

Es wird vorgeschlagen, den Drucker so lange zu benutzen wie er funktioniert. Sobald der Fehler wieder auftritt, soll nach einer langfristigen Lösung gesucht werden. Eine Möglichkeit wäre das Mieten eines Druckers.

Meinungsbild: Drucker so lange zu verwenden wie es geht, ohne Originaltoner einzusetzen
12/14

Rektoratskommission Gleichstellung

Einladung zu Workshop: "Geschlechtergerecht und Diversitysensibel in der MINT-Nachwuchswerbung" am 21.09. im Besprechungszimmer des Rektorats von 10-17 Uhr. Der Workshop ist auf 12 Teilnehmer begrenzt. Zielgruppen sind Frauen und Gleichstellungsbeauftragte der Hochschulen.

Es wurden weitere Workshops vom Antidiskriminierungsbüro Sachsen angeboten.

Slack

Die Registrierung auf dem Ersti-Workspace scheint mittels des QR-Codes schwierig zu sein. Der Workspace soll genutzt werden, um Informationen zur Erstiwoche weiterzugeben und damit bereits eine Vernetzung der Erstis untereinander und zu den Gremien erfolgen kann.

StuRa- und FSR-Kalender

Es sind noch die Links für die FSRs 2, 4, 5 und 6 vorhanden. Bei den FSRs 1 und 3 soll angefragt werden ob sie noch Zugriff auf den Kalender haben. Dieser soll zukünftig wieder stärker gepflegt werden.

VW: es kann zukünftig vielleicht eine UNI-interne Lösung genutzt werden. Der Ansatz wird weiter verfolgt.

VS: der EAC möchte zusammen mit dem Klubhaus auch einen Veranstaltungskalender erstellen (öffentlich) Es kommt die Idee auf diesen mit zunutzen.

Erstiwoche

RD: es wird eine Übersicht der StuRa-Veranstaltungen mit Helferlisten erstellt. Es wird um rege Teilnahme und Mithilfe gebeten. Des weiteren wird darum gebeten die Buttons auf den Veranstaltungen zu tragen.

7 Termin nächste Sitzung

27.09.2018, 20:00 Uhr, Besprechungszimmer des Rektorates

Protokollant: *CK* oder *JB*